
     
BASKETBALL BELGIUM 

Conseil d’administration du 29 février 2024 à 19 heures 

Vidéoconférence  

 
Présents :  
 

• Basketbal Vlaanderen vzw, administrateur, représentée par     
  Jan Van Lantschoot (représentant permanent),  Président  

 

• Association Wallonie-Bruxelles de Basketball asbl, administrateur, représentée par    :  
  Jean-Pierre Delchef (représentant permanent) 

  Pascal Henry 

• Pierre Thomas 

• Kris Fels 

• Stefan Garaleas, secrétaire-général 
 
Excusés : 
 

• Ann Depoorter 

• Jan Gesquière, invité 
 
1. Arbitrage 

M. Fels rapporte qu’il a pris contact avec les représentants des arbitres de TDM1 et qu’une réunion 

est prévue. 

2. Juridique 

• Dossier Update 3x3 case :  MM. Van Lantschoot et Garaleas présente l’état d’avancement du 

dossier. 

 

• Points d’action après concertation avec le coordinateur juridique et adaptations à la partie 

juridique : M. Delchef propose de reprendre les travaux seulement après que d’autres dossiers 

urgents aient été traités. 

3. BNT 

• Budget 2024 :  il doit est adapté suite au programme envisagé et entre autre après les résultats 

de l’ OQT 

• Primes pour les JO  versées par le COIB : M. Delchef informe le CdA sur le système de primes 

prévu par le COIB demande d’en tenir compte dans l’élaboration du système de récompenses 

pour les équipes nationales.  

• Structure du Management  BNT :  M. Garaleas donne un feedback sur le fonctionnement du MT 

et est d’avis que des changements sont nécessaires. Les membres du CdA s’accordent sur la 

nécessité de tenir une réunion en présentiel pour débattre de la question en profondeur.    

• Répartition du bénéfice de l’ OQT : M. Delchef demande quel est l’état des lieux de la question et 

rappelle sa proposition. M. Van Lantschoot répond que les décomptes sont en cours.  

4. MARKETING  

M. Delchef demande un complément d’explication sur la conclusion d’un contrat  récent avec un 

nouveau partenaire. M. Van Lantschoot va demander les informations nécessaires.  



5. ARBITRAGE 

La proposition du NDR pour équiper les arbitres de nationale n’est pas retenue compte tenu du 

contrat d’existant, le manque d’informations quantitatives et l’absence de précisions sur le retour à 

envisager.     

 

6. DIVERS  

• 100 jaar basketbal : M. Van Lantschoot va réunir le groupe de travail en mars. 

• Il est fait état d’un projet 2030 soutenu par la Loterie nationale dans le cadre des festivités du 

bicentenaire de la Belgique et d’un premier entretien entre Koen Umans et la ville de Bruxelles.   

• M. Delchef fait part des entretiens qui ont eu lieu entre le COIB et l’AIS et la VSF pour clarifier le 

projet de festivités qui aura lieu à la Côte pendant les JO.  

• Budget 2024 Basketball Belgium : le budget doit encore être finalisé avant d’être présenté à 

l’assemblée générale. M. Delchef demande si une demande de subside, appelé à couvrir 

partiellement les frais de représentation à l’étranger, a été introduite auprès du COIB. M. 

Garaleas répond qu’il va y veiller. 

• Assemblée générale : la date du 27 mars est retenue. Elle aura lieu en distanciel. 

• Debriefing CdA COIB : M. Delchef donne des informations sur la dernière réunion. 

• Debriefing commissions FIBA . M. Van Lantschoot donne des informations sur commission dames 

au niveau mondial et sur le groupe de travail gender equity au niveau européen. 
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Jan Van Lantschoot      Stefan Garaleas  

Président        Secrétaire-Général 


